
¹ Der Brief stammt nicht, wie wir ursprünglich annahmen, von Leo Trotzki, sondern von Raymond Molinier. Dies geht aus dem Brief von Bertold Grad an Molinier hervor, in dem er sich für sein Schreiben vom 12. November 1930 bedankt.

Grad

Paris, den 12/II/30

W.G.Grad.

Ich schicke Ihnen zwei Wörter um Ihnen zu erinnern,
das Sie mir versprechen haben , mit mir weiterzuschreiben auf die
Lage der österreichischen Opposition, und auf allem, das uns nützlich /
sein könnte.

Geben Sie einige Nachrichten segleich Sie es können
werden.

Ich will necheinmal Ihnen danken für die Liebengürdigke
mit welche Sie uns als Vermittler geholfen haben, in einige
Geschichten, die nicht sehr ermutigend sind.

Danke auch an die Genossin Grad.

Mit besten kommunistischen Grüsse.